

進路だより！

川口市立戸塚中学校

42期 第3学年

第20号

令和3年12月17日（金）

冬休みに行う大切なことは・・・

2学期の学習や生活はどうでしたか？合唱祭・修学旅行・体育祭と行事や中間テストや期末テストに加え、確認テストや校長会テストと慌ただしかった2学期も終わりを迎えます。全体的には落ち着いて授業に参加し、自分の進路実現に向けて頑張っていたと思います。これから冬休みがやってきますが、皆さんにとって今年の冬休みはいつもの年とは違い、いろいろな意味で忙しいと思います。クリスマスやお正月のイベントもあると思いますが、まずは受験に向けての学習をしっかり行いましょう。

●通知書の内容の確認を行い、受領書を記入してもらいましょう。

通知書の内容に訂正がある場合には、24日(金)13時～15時、27日(月)9時～11時に確認できるものを持って学校に来て下さい。その後、学校では皆さんの調査書の作成に入ります。基本的に調査書は1月5日以降担任の先生と約束した日に渡します。（受領書を必ず持参して下さい。）それよりも早く調査書が必要な場合は担任の先生と相談し、調査書を受け取る日を確認して下さい。通知書（水色）は調査書ではありませんので、出願する時に通知書を願書に入れないようにお願ひします。

●私立受験の準備を自分で確認しましょう。出願期間を逃すと受験することができません。

募集要項をよくみて出願期間に提出書類（入学志願書・調査書）・受験料を納入し受験できる準備を確実に行いましょう。複数校受験する人は、各学校間違えがないように気を付けましょう。学校推薦の生徒は、調査書と一緒に推薦書も同じ封筒に入っています。（事前に推薦書を担任の先生に渡している生徒のみ。）また、面接がある生徒は、志望動機や、高校に入って頑張りたいこと、社会に目を向けて色々なことの受け答えがハキハキとできるようにしておきましょう。

●受験勉強を計画立てて行いましょう。

期末テストが終わってから、どのぐらい受験を意識した学習が進められましたか。受験当日、しっかりと点数が取れるように学習をしていきましょう。何から手を付けたらいいかわからない人は、基本的な問題を再度やり直し、理解を深めましょう。また、入試問題に積極的に取り組みましょう。私立高校はその学校独自の特徴があります。その特徴を理解し問題を解けるように教科や時間を決めて、それをやりきりましょう。「蒔かぬ種は生えぬ。」その学校の過去問などから冬休み中の勉強は、「計画的に」「着実に」「あせらずに」



●年末年始のあいさつやお手伝いは積極的に行いましょう。

「今年は受験なので、冬期講習や勉強が忙しいから・・・」といって何もやらない人もいるかもしれませんのが、自分の都合をやりくりして他者に貢献しようとする人は、社会に貢献できる人ではないでしょうか。「情けは人の為ならず。」何事も全力で取り組みましょう。

